

Protokolleintrag vom 07.03.2001

2000/536

**Dringliches Postulat von Hans Bachmann (FDP) vom 8.11.2000:
Kanzleischulhaus, Nutzung als Quartierzentrum Aussersihl**

Hans Bachmann (FDP) begründet das am 10. Januar 2001 dringlich erklärte Postulat (vergleiche Protokoll-Nrn. 3124/2000 und 3349/2001).

Die Vorsteherin des Schul- und Sportdepartementes erklärt namens des Stadtrates, das Postulat nicht zur Prüfung entgegenzunehmen.

Das Postulat wird mit 76 gegen 0 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat.